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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 28.08.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Ortsteile Dittelstedt, Urbich und Niedernissa werden demnächst negativ durch die Umleitung 

des Verkehrs des Autobahnzubringers Erfurt Ost (A4) belastet.  

Grund sind Sanierungsmaßnahmen im Bereich der Straße Am Herrenberg. Für die Anwohner ist die 

Umleitung eine Zumutung. Die bisherigen Verkehrsregelungsmaßnahmen in den Ortsteilen sind 

nicht ausreichend, um die entstehende Verkehrsflut angemessen zu bewältigen, sodass 

Fußgänger sicher die Straße überqueren können oder es nicht zu Rückstaus kommt.  

Die Ortsteilbürgermeister taten ihren Unmut bereits bei der Verwaltung kund. Ebenso wurden 

seitens der Gewerbetreibenden an betroffenen Straßen, die nunmehr höher vom Verkehr 

frequentiert sein werden, hinsichtlich der Zugänglichkeit ihrer jeweiligen Geschäfte oder 

Gewerbebereiche starke Bedenken geäußert. 

 

Die Dringlichkeit dieser Anfrage begründet sich damit, dass dieser Zustand zeitnah eintritt und 

Abhilfe nicht erst zur nächsten Stadtratssitzung gefunden werden sollte. 

 

Ich bitte um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Kann mit den Behörden, die für die Autobahn zuständig sind, ein Hinweisschild zur 

Sperrung der Abfahrt Erfurt Ost mit dem Verweis auf die Nutzung der Abfahrt Erfurt West 

oder Vieselbach kurzfristig erzielt werden? (Gleiche Fragestellung gilt für eine 

Hinweisbeschilderung stadtauswärts in städtischer Verantwortung) 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Hagemann 
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2. Können zusätzliche Verkehrsregelungsmaßnahmen, wie Ampeln oder andere 

Querungsmöglichkeiten temporär für die Umleitungszeit eingerichtet werden? 

 

3. Warum erfolgten keine rechtzeitige Informationen und eine Einbindung der Bürger und 

Ortsteilbürgermeister hinsichtlich der geplanten Umleitung? 

 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 
Antwortschreiben des Oberbürgermeisters  

 

 

 

20.08.2019, gez. Hein   

Datum, Unterschrift 
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